

Des bouchons d'amour au lycée des métiers Jacquard

Au lycée professionnel Jacquard, cette année encore, les élèves volontaires de bac pro logistique ont adhéré au projet de sensibilisation à la collecte des « Bouchons d'amour ». Et avec succès puisque 50 kg de bouchons en plastique, contre 40 kg l'an passé, ont été collectés. Ils ont été remis à Marie-Josée Palmade, bénévole responsable départementale, avec Laurent Boniface, de l'association les « Bouchons d'amour » (ex-collectif). L'objectif est d'attribuer du matériel pour les pratiquants handisport.

Au LP Jacquard, autour des élèves et leur professeur, Magaly Pecceu, un gros travail est réalisé. Les sacs de bouchons sont stockés sur le site du Smectom, à Manses, où le tri est toujours d'actualité le 1^{er} samedi de cha-



Lors de la remise à Marie-Josée Palmade de 50 kg de « Bouchons d'Amour » au LP Jacquard. / DDM

que mois. Une quarantaine de points de collecte sont répertoriés en Ariège. En 2021, grâce à la collecte, l'association a financé un fauteuil pour handicapé.

Afin de sensibiliser toujours plus, le tennis club de Mercus et sa section handisport tennis fauteuil, dont fait partie Laurent Boniface, organise un tournoi multichance

paratennis.

Contact : Laurent Boniface,
06 87 31 28 77 ; **Stéphane,**
06 30 12 41 25 ; **Jean-Claude,**
06 87 86 52 80.